
1 / 3

360987 - Qual é a regra sobre investir em uma empresa que negocia em

forex e como o zakah deve ser organizado?

Pergunta

Há aproximadamente três anos, assinei um contrato com uma empresa de forex, cujas

negociações estão de acordo com os ensinamentos islâmicos, segundo o gerente. Investi quatro

mil dólares para negociar, e ele me fez uma carteira que incluía várias ações, cada uma com o

valor de mil dólares. Aproximadamente a cada quatro meses, os lucros são distribuídos, dos quais

a empresa fica com 20% e o restante vai para os acionistas. Qual é a regra sobre isso? Essa forma

de investir é válida? Se houver algo de errado com isso, qual é a decisão sobre os lucros que já

recebi? Como posso pagar o zakah com esse dinheiro? Deve ser pago sobre os lucros após um ano

islâmico completo, ou sobre o valor total?

Resposta detalhada

Todos os louvores são para Allah.

Em primeiro lugar:

É permitido investir em moedas, sujeito a certas condições

Se as empresas negociarem em moedas de acordo com as diretrizes islâmicas, é permitido

investir dinheiro nelas. A negociação em moedas está sujeita a algumas condições:

1) A empresa de investimento deve evitar a alavancagem financeira e limitar a negociação ao

dinheiro que a empresa possui.

2) Deve haver troca mão-a-mão na negociação de moedas, para que as moedas sejam

depositadas/retiradas das contas do comprador e do vendedor na mesma reunião em que a

transação é realizada.
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3) Deve-se evitar contratos ilícitos como opções e derivativos.

Em segundo lugar:

Não há nada de errado em dar dinheiro à empresa para negociar moedas, pois a empresa terá

20% e o restante irá para os acionistas.

Em terceiro lugar:

Como organizar o zakah da riqueza

O Zakah deve ser pago a cada ano sobre o dinheiro (capital) e seus lucros. A respeito do dinheiro,

é porque é o dinheiro com o qual a empresa negocia, transferindo-o de uma moeda para outra.

Quanto ao lucro, está ligado ao dinheiro (capital).

Os estudiosos do Comitê Permanente (9/356) foram questionados: Tenho uma riqueza de 15.000

reais. Dei esta quantia a um homem para negociá-la, com a combinação de que ele teria metade

dos lucros. O zakah é devido sobre esse dinheiro? Sobre qual deles deve ser pago o zakah, o

capital ou os lucros ou ambos? Se o zakah é devido sobre o capital, compramos alguns bens

comerciais específicos, como tapetes, móveis e assim por diante, então qual é a regra neste caso?

Eles responderam: O zakat deve ser pago sobre o dinheiro e também sobre a riqueza mencionada,

ou seja, os bens reservados para o comércio, quando um ano hijri completo tiver passado desde

sua aquisição. O Zakah deve ser pago sobre o capital e os lucros após um ano. Se a riqueza foi

usada para comprar bens comerciais, então seu preço deve ser calculado quando um ano se

passar considerando o valor de mercado atual, assim, o zakah deve ser pago a uma taxa de 2,5%

do total do capital mais os lucros.

Shaikh 'Abd al-'Aziz ibn 'Abdillah ibn Baaz, Shaikh 'Abd ar-Razzaaq 'Afifi, Shaikh 'Abdullah ibn

Ghadiaan. Fim da citação.

Em quarto lugar:
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Regra sobre o uso de alavancagem financeira

Se a empresa usa alavancagem financeira ou negocia em qualquer tipo de contrato haram, é

haram se envolver com isso. Você deve se arrepender e retirar seu dinheiro imediatamente, e o

zakah é devido sobre o capital, mas não sobre os lucros obtidos de forma haram; você deve se

livrar dos lucros haram, a menos que não tenha conhecimento da proibição.

E Allah sabe melhor.


